
ЭЛЕКТРОННЫЙ БИЛЕТ
РАСПЕЧАТАЙТЕ БЕЗ ИСКАЖЕНИЙ И
ПРЕДЪЯВИТЕ ПРИ ВХОДЕ

E-TICKET
PRINT IT CAREFULLY, FOLD ALONG THE

LINES AND SHOW AT THE ENTRANCE.

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:
— Мешать  проведению мероприятия.
— Мешать комфорту или безопасности других лиц.
— Проносить на мероприятие любые виды оружия, колюще- и режущие предметы, пиротехнику всех
видов, легковоспламеняющиеся жидкости, крупногабаритные и пачкающие предметы, любые
жидкости и напитки, а также любые продукты питания.
— Находиться в состоянии алкогольного или наркотического опьянения.
— Курить на территории мероприятия в не установленных для этого зонах.
— Производить несанкционированную фото-, кино-, видеосъемку и аудиозапись.
— Проходить без пропуска в служебные помещения.

IT IS FORBIDDEN:
— To disrupt a performance.
— To interfere with the comfort or safety of others.
— To carry on the event any kind of weapons, piercing and cutting objects, pyrotechnics of all kinds, flammable liquids, large and dirty objects, any liquids and drinks, as well as any food.
— To be in a state of alcoholic or narcotic intoxication.
— To smoke on the territory of the event.
— To produce unauthorized photo, filming, video and audio recording.
— To pass without a pass card to the staff area.

На время посещения мероприятия Вы обязуетесь прочесть и соблюдать правила, указанные в официальных источниках концертных и билетных
агентств, а также в официальных источниках места проведения.

Сложите билет по линиям сгиба, вставьте штрих-код в считыватель
турникета, либо обратитесь к сотруднику на входе.

   1. Приобретая билет, Вы обязуетесь прочесть и соблюдать правила, указанные на билетах, в официальных источниках концертных и билетых агентств, а также в официальных источниках мест проведения.
   2. Вход на мероприятие осуществляется строго по приобретенным билетам, места занимаются в соответствии с указанной на них информацией.
   3. Лица моложе 18 лет допускаются на мероприятие только в сопровождении родителей.
   4. БЕРЕГИТЕ БИЛЕТЫ ОТ КОПИРОВАНИЯ! НЕ РАЗМЕЩАЙТЕ ФОТО БИЛЕТОВ В СОЦИАЛЬНЫЕ СЕТИ. Билет действителен для входа 1 раз. Повторный проход по одному билету невозможен.
   Утерянный, поврежденный или скомпрометированный в интернете билет восстановлению не подлежит.
   5. Билеты необходимо сохранять в надлежащем виде до конца мероприятия и предъявлять по первому требованию сотрудников пропускной службы и охраны.
   При возникновении проблемы на входе, может появиться необходимость предъявления документов, удостоверяющий личность для сверки данных.
   6. Администрация не несет ответственности за поддельные билеты, приобретенные с рук или не у официальных билетных операторов.
   7. Возврат только в случае отмены или переноса концерта. При отмене, переносе или замене мероприятия возврат денежных средств производится организатором.
   8. В целях безопасности сотрудники службы охраны вправе провести личный досмотр.
   9. В связи с осуществлением повышенных мер безопасности начало концерта может быть задержано. По техническим или организационным причинам начало концерта может быть задержано.
   10. Лица, нарушающие установленные правила, могут быть удалены с мероприятия без компенсации стоимости билета.

   1. By purchasing a ticket, you agree to read and observe the rules indicated on the tickets, in the official sources of concert and ticket agencies, as well as in official sources of venues.
   2. Entrance to the event is by tickets only and seats are provided as stated on the purchased tickets.
   3. Persons under 18 are allowed to attend the event only when accompanied by parents.
   4. KEEP YOUR TICKETS SAFE FROM COPYING! DO NOT POST PHOTOS OF THE TICKETS ON SOCIAL NETWORKS. The ticket is valid for entry 1 time. Re-enter the venue for one ticket is not possible.
   A lost or damaged ticket is not subject to recovery.
   5. Tickets must be kept in proper form until the end of the event and produced for inspection immediately upon request from an event official and security.
   If there is a problem at the entrance, you may need to provide identification documents for reconciling the data.
   6. Administration is not responsible for fake tickets purchased from private sellers or not from official ticketing agents.
   7. Return only in case of cancellation or transfer of the concert. In case of cancellation, transfer or replacement of an event the refund is made by the organizer.
   8. For security purposes, security guards have the right to conduct a personal search.
   9. Due to increased security measures, the beginning of the event can be delayed. Due to technical or organizational measures, the beginning of the event can be delayed.
   10. Persons violating the established rules may be removed from the event with no refund on the ticket.

   Место проведения / Venue: Театр Модерн

   Мероприятие / Event: Юлий Цезарь

   Адрес / Address: Спартаковская пл., д. 9/1А, м. Бауманская

   Сектор / Section: ПАРТЕР

   Примечание / Print note:

   Подъезд / Entrance: -

   Дата проведения / Date: 30.03.2024    Время проведения / Time: 18:00

   Ряд / Row: 11     Место / seat: 3
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   Агент / Agency: ООО "Билетная Система" ОГРН 1107746241900 ИНН 7743774790 КПП 774301001, Юридический адрес: 125130, Москва, 6-й Новоподмосковный пер. д. 7

   Цена билета / Ticket price: 2 000,00

   ФИО покупателя / Name customer: Образец

   Электронная почта / E-mail: manager@redkassa.ru   Контактный телефон / Phone customer:

   Заказ / Order details: № 3282032 от 13.02.2024 17:19

   Организатор / Organizer: ГБУК Г. Москвы "МДТ "Модернъ". ИНН 7701127897. Адрес: 105082, город Москва, Спартаковская площадь, дом 9/1

   Код билета / Barcode: 6361585370    Серия билета / Ticket number: ЭБ/3294815

During the visit to the event, you agree to read and observe the rules specified in the official sources of the concert and ticket agencies, as well as in the official
sources of the venue.
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https://redkassa.ru/

